
4 Pièces

100 m²

Réf. O8137V1

2 970 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Amanda Properties vous propose Magnifique et  lumineux 4 pièces de

99 m² entièrement rénové. Situé dans une copropriété de standing, sur

le  boulevard  de  la  Croisette,  cet  appartement  bénéficie  d'une  belle

terrasse offrant une incroyable vue sur la baie de Cannes. Il comprend

un salon séjour avec 2 baies à galandage, une cuisine sur mesure avec

un  îlot  arrondi,  3  chambres  en  suite  avec  salles  de  douche.

L'appartement  propose  des  prestations  raffinées  et  une  belle  hauteur

sous plafond (3 m).

Amanda  Properties  proposes  you  Magnificent  and  luminous  4  rooms  of  99  m  ²

completely  renovated.  Located  in  a  luxury  condominium  on  the  Boulevard  de  la

Croisette,  this  flat  has  a  beautiful  terrace  with  an  incredible  view  of  the  Bay  of

Cannes. It includes a living room with 2 sliding doors, a custom-made kitchen with

a rounded island, 3 bedrooms en suite with shower rooms. The flat  offers refined

fittings and high ceilings (3 m).

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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